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18 марта в Воронежской областной Думе состоялось совместное заседание
Комитета Воронежской областной Думы седьмого созыва по
жилищно-коммунальному хозяйству, энергетике и тарифам и Комитета по
экологии и природопользованию. Поднятые на заседании проблемы озвучил
депутат областной Думы, член Комитета по экологии и природопользованию
Денис Рослик.

  

- В ходе заседания было поднято два вопроса. Первый – «О размещении личного
автотранспорта на придомовой (дворовой) территории». С докладом по нему выступили
Гуринов Сергей Леонидович - начальник отдела дорожного надзора управления ГИБДД
ГУ МВД России по Воронежской области и Желтоухов Сергей Викторович – начальник
управления организации охраны общественного порядка ГУ МВД России по
Воронежской области. Почему дворы забиты автомобилями? Потому что при застройке
не были учтены нужды жителей. Парковочных мест физически не хватает, людям негде
ставить машины. Надо спрашивать не с ГАИ, не с простых граждан, с которых
предлагается брать повышенные штрафы за парковку в неположенном месте, а с тех
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чиновников, которые разрешили уплотнительную застройку, непродуманно выдавали
разрешения на строительство домов. Поэтому есть ряд вопросов к администрации.
Конечно же, в будущем, необходимо планировать и закладывать достаточное
количество парковочных мест, иначе получается ситуация, что граждане не могут
поставить машину даже на платную парковку.

      

  

Второй вопрос повестки - «Проблемы реализации новой системы обращения с твердыми
коммунальными отходами на территории Воронежской области». Обсуждая его на
заседании, мы услышали только отчет администрации. Почему мы всегда обсуждаем
проблемы администрации и оператора, а проблемы людей остаются в стороне? Одна из
них касается тарифов. Дело в том, что горожане и жители села платят за вывоз мусора
одинаковую цену, хотя у селян есть компостные ямы, печи, и они большую часть мусора
перерабатывают. Что им вывозить? Два куба на горожанина – нормально, жителям
города некуда мусор девать, горожане выносят мусорный пакет раз в день, ну максимум
– через день. Но на селе человек выбрасывает два-три мусорных пакета в месяц, а
платит так же, как и горожанин. Эта реформа ничего не принесла, кроме подорожания
тарифов для горожан, и коллапса для селян, у которых не осталось альтернативы, хотя
нам обещали раздельный сбор мусора. Еще один животрепещущий вопрос – почему УК
решили, что вывоз мусора обязателен? Человек может отказаться от электроэнергии,
водопровода, отопления, в конце концов, так почему не имеют права отказаться от
вывоза мусора? Сейчас людям присылают судебные предписания с оплатой госпошлины,
все бы ничего, но на них указаны персональные данные граждан. Возникает вопрос:
откуда, собственно, эти данные? В городе понятно – от УК, но на селе?

  

После проведенного Комитета осталось больше вопросов, чем ответов. Мы,
депутаты-коммунисты, будем настаивать на проведении круглых столов по данным
проблемам, для того, чтобы принять решения, которые будут отражать интересы наших
граждан!

  

Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ
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